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Dios está con nosotros 

Diciembre 22, 2019 

Mateo 1:18-25 

18 El nacimiento de Jesucristo fue así: María, la madre de Jesús, estaba comprometida con José, 

pero antes de unirse como esposos se encontró que ella había concebido del Espíritu Santo. 

19 José, su marido, era un hombre justo y quiso dejarla secretamente, pues no quería denigrarla. 

20 Mientras José reflexionaba al respecto, un ángel del Señor se le apareció en sueños y le dijo: 

«José, hijo de David, no temas recibir a María, tu mujer, porque su hijo ha sido concebido por el 

Espíritu Santo. 21 María tendrá un hijo, a quien pondrás por nombre JESÚS,[a] porque él salvará a 

su pueblo de sus pecados.» 22 Todo esto sucedió para que se cumpliera lo que el Señor dijo por 

medio del profeta: 23 «Una virgen concebirá y dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre 

Emanuel, que significa: “Dios está con nosotros.”» 24 Cuando José despertó del sueño, hizo lo 

que el ángel del Señor le había mandado y recibió a su mujer, 25 pero no la conoció hasta que dio 

a luz a su hijo primogénito. Y le puso por nombre JESÚS. 

 

 

¿QUÉ NOS DICE EL TEXTO? 
 

• “Se encontró que [María] había concebido por el Espíritu Santo.” Esta declaración deja 

abierta la puerta a muchas conjeturas. ¿Qué fue lo que pasó? Parece que Mateo no 

tiene intenciones de dar más explicaciones de cómo se las arregló María para dar la 

noticia. ¿El Espíritu Santo? ¿Qué historia es esa? En el Antiguo Testamento los creyentes 

no estaban familiarizados con el Espíritu Santo en la forma en que lo estamos nosotros 

ahora. 

 

https://www.biblegateway.com/passage/?search=mateo+1%3A18-25&version=RVC#fes-RVC-23167a


 

© 2019 Cristo Para Todas Las Naciones, Derechos reservados. 

 

• Al ver la evidencia (el embarazo de María), José no creyó que hubiera sido producido 

por el Espíritu Santo, por eso quiso dejarla secretamente. Pero al escuchar a Dios a 

través del ángel, creyó. La Palabra es más fuerte que las “evidencias”. Su obediencia es 

testimonio de su fe. 

 

• El mayor milagro fue que José creyera la historia. Nuestra fe es también un milagro 

divino que supera toda lógica. 

 

• Un embarazo no planificado. Dios viene al mundo cómo y cuándo quiere, y avisa cuando 

todo está por suceder o ya está sucediendo. 

 

• Los escenarios que Dios usa para comunicarse con su criatura son, humanamente 

hablando, los menos indicados para su manifestación. 

  

• Mateo puede constatar cada acontecimiento en la vida de Jesús con alguna promesa o 

anuncio del Antiguo Testamento. “Todo esto sucedió para que se cumpliera…” (v 22). El 

plan divino no es espontáneo: está pensado desde la eternidad. Mateo quiere que 

veamos esa acción divina para animarnos a confiar en él. 

 

• Dios está con nosotros sin enojo, sin reproches, para sanarnos y darnos la vida 

perdurable. Ese es el mensaje cardinal de este pasaje. 
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PARA REFLEXIONAR 

 

1. ¿Te has enterado alguna vez de un embarazo “sorpresa”? ¿Cuál fue tu reacción? 

 

2. ¿Con qué cosas te ha sorprendido Dios?  

 

3. ¿Qué cosas de Dios te resultan increíbles (tienes dudas o directamente no las crees)? 

 

4. ¿Cómo experimentas en tu vida diaria que Dios está contigo? 

 

5. ¿Cuál es el escenario por excelencia donde Dios busca comunicarse contigo? 

 


